

- Neuaufnahme bei der Kolpingfamilie Schapen

Die Kolpingsfamilie Schapen freut sich über sieben neue Mitglieder, die am Kolpinggedenktag während der Hl. Messe feierlich von dem Präses Pastor Daniel Brinker in die Kolpingsfamilie aufgenommen wurden. Sie waren zuvor von der 2. Vorsitzenden Doris von der Haar auf diese Aufnahme vorbereitet worden. Die sechs Jugendlichen und eine erwachsene Frau hatten auch die Texte und Lieder für den Gottesdienst ausgesucht. Nach dem Gottesdienst gingen die Kolpinger mit dem Banner hinüber in die Gaststätte Düsing, wo ein leckeres Frühstückbuffet auf die Teilnehmer wartete. Die erste Vorsitzende Waltraud Wierling zeigte sich dann auch sehr erfreut, dass sie so viele Mitglieder zum Kolpinggedenktag am 150. Todestag des Vereinsgründers Adolph Kolpings begrüßen konnte. Sie begrüßte besonders die neuen Mitglieder, die schon seit Jahren bei den Gebrauchtkleidersammlungen und der Weihnachtsbaumaktion mitgeholfen haben. Sie begrüßte auch den Präses Pastor Brinker und den Diözesansekretär Markus Silies aus Salzbergen. Herr Silies berichtete anschließend von den anstehenden Neubau und Anbaumaßnahmen beim Kolpingbildungshaus Salzbergen. Wie bekannt, werden dazu noch Spendengelder benötigt, die u.a. durch den Verkauf von Klinkersteinen hereinkommen sollen. So ließ dann auch der Vorstand der Kolpingsfamilie Schapen den Hut herumgehen. Der Erlös soll dann noch aus der Vereinskasse aufgestockt werden, um so einen Klinkerstein zu finanzieren. Die Kolpingsfamilie bedankte sich bei Markus Silies mit einem prall gefüllten Präsentkorb mit Lebensmitteln vom Biohof Vaal aus Schapen.

Kolpingsfamilie Schapen
Marianne Wiggering
Kruisvenn 2, 48480 Schapen